
THEATE MAGIC SUMMER comincia
domani la sesta edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

La  rassegna  che  unisce  Illusion  e  Buskers  Festival.
Amministrazione  e  organizzatori:  “A  Chieti  tre  giorni  di
spettacolo e i migliori illusionisti del mondo”. Operativa una
navetta  gratuita,  voluta  dal  Comune  per  accogliere  il
pubblico.

Chieti,  4  agosto  2023.  Parte  domani  la  tre  giorni  di
intrattenimento  di  Theate  Magic  Summer,  contenitore
internazionale  delle  stelle  della  magia  con  Illusion,  lo
spettacolo di domenica la Civitella e degli artisti di strada
del Buskers Festival, spalmato su tre giorni. Il programma
dettagliato  della  sesta  edizione  della  rassegna  diretta
dall’illusionista  teatino  Ottavio  Belli  e  a  cura
dell’associazione  culturale  La  forza  dei  diritti  è  stato
illustrato stamane dal vicesindaco e assessore agli Eventi
Paolo De Cesare, da Remo Stampone, a capo dell’associazione
motore  dell’evento,  dal  direttore  artistico  Ottavio  Belli.
Erano  presenti  anche  il  professor  Stefano  Tumini  di
Diabetologia  pediatrica  dell’ospedale  di  Chieti  e  la
segretaria del Kiwanis Chieti-Pescara G. D’Annunzio, Marinella
De Santo.

“Un evento quasi ormai sold out, a cui l’Amministrazione tiene
molto perché questa rassegna è diventata un appuntamento fisso
e di riferimento per Chieti, che porta lustro e movimento in
città e culmina con un evento di grandissimo rilievo il 5
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agosto all’Anfiteatro della Civitella – così il vicesindaco e
assessore  agli  Eventi  Paolo  De  Cesare  –  Grazie  di  cuore
all’associazione che fa da motore all’evento con le sue forze
e  con  il  supporto  degli  sponsor,  come  Comune  abbiamo
assicurato un supporto economico attraverso servizi, logistica
e  navetta  per  assicurare  qualità  allo  show  che  ha  un
potenziale  enorme  per  la  nostra  economia.  Ciò  è  accaduto
perché la manifestazione ha saputo crescere circondandosi di
professionisti del settore, a partire dal direttore artistico
Ottavio  Belli,  orgoglio  teatino  che  dà  lustro  a  Chieti  a
livello nazionale e internazionale. Per il tramite della sua
preziosa  direzione,  arriveranno  a  Chieti  tantissime  stelle
note in tutto il mondo dell’illusionismo e magia. Fine nobile
anche la solidarietà abbinata all’evento, con i contributi per
il  dipartimento  di  Diabetologia  pediatrica  del  professor
Tumini,  per  la  presenza  del  Kiwanis,  club  service  sempre
attivo  sulla  solidarietà.  Alla  Civitella  siamo  già
protagonisti attraverso la Deputazione teatrale del Marrucino
che gestisce gli spazi dove si svolgerà l’evento, uno scenario
bello e importante, supportato anche dalle forze economiche
della città che hanno assicurato il grande palco e le sedute.
Grazie a tutti coloro che hanno fatto in modo che l’estate sia
bella  piena  e  che  il  Theate  Magic  Summer  porti  a  Chieti
benefici concreti anche per le attività turistico-ricettive
del centro storico”.

“Con grande sacrificio abbiamo cercato di portare a Chieti uno
spettacolo incredibile, con un cast di grandissima qualità e
raro a livello internazionale – aggiunge Ottavio Belli – Per
la prima volta in un solo spettacolo sono riuniti grandissimi
professionisti di carattere internazionale e mondiale e una
comunità magica si sta mobilitando per venire a vedere lo
show.  Le  vendite  stanno  andando  benissimo,  nonostante  il
rincaro dei biglietti necessario per sostenere gli altissimi
costi dello spettacolo, ma siamo comunque vicini al sold out.
Grazie a Remo Stampone sono riuscito a fare di Chieti, la mia
città,  una  capitale  della  magia  e  dei  Buskers.  Un  enorme



grazie arrivi al motore dell’associazione e ai teatini. Venite
a vederci, perché vi stupiremo. Ci saranno i PanPers  e Didi
Mazzilli per la comicità; per Illusion campioni del mondo,
europei e italiani come: Luca Bono campione italiano di magia,
vincitore di due Mandrake d’oro e braccio destro di Brachetti;
dalla  Spagna  Miguel  Munoz,  campione  mondiale  di  magia  in
carica e protagonista di Dumbo di Tim Burton; Lea Kyle dalla
Francia, la più grande trasformista del momento vincitrice del
Golden Buz all’America’s got talent; Ernesto Planas da Cuba,
ospite dei più grandi programma televisivi del mondo con il
numero degli ombrelli di grandissime misure; ci sarà Andrew
Basso, l’erede di Harry Houdini, uno dei protagonisti dello
spettacolo  The  illusionist  e  unico  italiano  dello  show
mondiale, lui è un escapologo e anche detentore di tantissimi
Guinnes e ci riproporrà il celebre numero con l’evasione dalla
tortura dell’acqua che costò la vita proprio al mago Houdini.
Tutte queste stelle saranno per la prima volta sullo stesso
incredibile palco della Civitella. In strada abbiamo altri
campioni, gli spettacoli si susseguiranno in modo da dare a
tutti l’opportunità di vedere tutto e di avere animazione
continua,  anche  sulla  magia.  Avremo  un  mago  di  12  anni,
Francesco  Miccoli,  e  il  cubo  di  rubik;  Tiziano  Grigioni
specializzato nel pickpocket, ruberà in scena portafogli e
accessori facendoli ricomparire in modo pazzesco; Mago Pablo è
un ragazzo romano che si esibisce con le sue colombe e Giovix
un altro giovanissimo, il mago Fil e la sua magia da strada.
Sono riuscito a trovare i migliori artisti da palco e di
strada  che  coinvolgono  il  pubblico  e  che  daranno  uno
spettacolo  davvero  straordinario”.

“L’associazione  quest’anno  ha  fatto  uno  sforzo  incredibile
imbarcandosi in un’avventura importante e impegnativa su tutti
i punti di vista – aggiunge Remo Stampone, dell’associazione
culturale La forza dei diritti – Gli spettacoli ci saranno
tutti e tre i giorni dal Corso alla Villa, con vari punti di
esibizione,  ci  saranno  anche  street  food  e  navette  per
arrivare in città dal parcheggio del Pala Tricalle a cura del



Comune, una lotteria per l’acquisto di attrezzature mediche
per la Diabetologia pediatrica del professor Tumini e per
l’associazione malattie rare, Inclusiamo. Sarà uno spettacolo
ampiamente accessibile, abbiamo deciso di aprire entrambe le
entrate dell’Anfiteatro, da via Ravizza per il parterre e da
via Pianel per le gradinate. Grazie al Comune avremo posto
anche  per  una  ventina  di  persone  disabili  in  via  della
Liberazione,  abbiamo  lavorato  su  tutte  le  criticità
riscontrate nelle altre manifestazioni e le abbiamo risolte
perché  sia  uno  spettacolo  davvero  per  tutti.  Voglio
ringraziare Ottavio Belli per un sodalizio partito per caso
qualche anno fa e diventato una grandissima avventura giunta
alla  sesta  edizione.  Siamo  felici  di  intrattenere  e
soprattutto  di  vedere  il  sorriso  stampato  sulle  facce  di
bambini  di  ogni  età.  A  tutti  chiediamo  di  continuare  ad
acquistare i biglietti della lotteria e dello spettacolo per
alimentare divertimento e solidarietà”.

“Unire l’impegno sociale con quello istituzionale e il mondo
dell’arte è un mix efficace che crea iniziative di questo
genere, tanto belle e di qualità da poter diventare un must di
livello internazionale – conclude il professor Stefano Tumini,
anche presidente del Kiwanis Chieti-Pescara D’Annunzio – da un
lato  si  fa  informazione  e  sensibilizzazioni  su  patologie
importanti e sindromi gravi e questo significa arrivare a
diagnosi  precoci,  dall’altro  si  dà  alla  solidarietà  la
possibilità di diventare spettacolo e questo è molto bello se
incrocia l’impegno di molti, come in questo caso. Ringrazio
tutti, anche la nostra segretaria Marinella De Santo, per la
grande energia e l’azione efficace messe in campo per la buona
riuscita dell’evento”.



I RAGAZZI DEL CAMPO AZZURRO
LIONS  VISITANO  il  centro
storico e il municipio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Il Vicesindaco Lidia Albani: “ Grazie ad una convenzione, sono
ora ambasciatori di Giulianova nel mondo”.

Giulianova,  4  agosto  2023.  Dodici  ragazzi,  di  diversa
nazionalità, hanno visitato ieri, con i loro accompagnatori,
il centro storico di Giulianova e il palazzo municipale. I
giovanissimi turisti sono gli ospiti del Campo Azzurro Lions
“Giovanni Dallari” promosso dal Lions Club International –
Distretto 108A. I ragazzi sono in Italia già da molti giorni
nell’ambito di un  programma di campi e scambi giovanili che
si propone di far conoscere ai più giovani le usanze culturali
nonché le caratteristiche peculiari dei territori, tra i quali
anche  quello  della  Provincia  di  Teramo.  L’interesse  degli
organizzatori  ha  riguardato,  nello  specifico,  la  Città  di
Giulianova, che ha stipulato una convenzione, suggellata dalla
visita di ieri,  chiamata a disciplinare futuri rapporti di
collaborazione e progettazione.

I ragazzi del Camp, provenienti da Francia, Belgio, Finlandia,
Svezia, Germania, Svizzera, Serbia, Israele, Lituania, Turchia
e Messico, sono stati accolti dal Vicesindaco Lidia Albani. Il
gruppo era accompagnato dalla Presidente e dalla Segretaria
del  Lions  Club  di  Giulianova,  rispettivamente  Liana
Settepanelli e Annamaria D’Ostilio, da Alessandro Casimirri,
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Presidente Lions della Val Vibrata, dal coordinatore del Camp
Massimiliano  Reginaldi  e  dalla  collaboratrice  Francesca
Pomante.

I ragazzi sono stati accompagnati per i vicoli del centro
storico. In inglese, è stata illustrata loro la storia dei
monumenti più significativi del quartiere antico della città.
Alla foto di rito, a palazzo di Città, è seguita la consegna
di un piccolo ricordo della visita, un magnete realizzato dal
laboratorio della Piccola Opera Charitas.

“Ambasciatori culturali nel mondo – sottolinea il Vicesindaco
Lidia  Albani  –  Da  ieri  questi  ragazzi  porteranno  nei
rispettivi paesi il ricordo e il racconto dei luoghi che hanno
visitato, tra cui, appunto, Giulianova. Più fitta e concreta
si fa, in questo senso, la collaborazione tra  Lions e l’
Amministrazione  Comunale.  Grazie  alla  convenzione  appena
approvata,  infatti,  idee,  proposte  e  iniziative  per  la
promozione culturale del territorio, veicolata dall’esperienza
diretta  dei  giovani,  troveranno  strade  più  agevoli  e
condivise”.

SPOLTORE  NASCOSTA  si  aprono
anche le porte del Convento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Domenica 6 agosto, e domenica 3 settembre grazie all’invito
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della famiglia Cerulli Irelli, anche le porte del Convento di
San  Panfilo  fuori  le  Mura  si  aprono  alla  visita  guidata
dell’edizione 2023 di “Spoltore Nascosta”: in questa edizione
speciale, i visitatori potranno scoprire il tesoro custodito
nel  Chiostro,  gli  affreschi  delle  ventisei  lunette
francescane, degustando i prodotti genuini del territorio.

Spoltore, 4 agosto 2023.Nell’atmosfera fiabesca dei giardini
si concluderà la visita guidata che oltre alla visita classica
del borgo di Spoltore e dunque, alla scoperta di luoghi chiusi
e sotterranei, storie e personaggi, darà la possibilità di
visitare in via del tutto eccezionale il Convento, il cui
rosone è il simbolo ormai noto ai più del Festival dello
Spoltore Ensemble che quest’anno festeggia i suoi 41 anni.

Proseguono intanto anche le visite nel borgo grazie alla Pro
Loco di Spoltore Terra dei 5 Borghi anche per tutto il mese di
agosto ogni sabato dalle ore 18.00: l’intenzione è quella di
portare alla luce la bellezza del centro storico attraverso un
tour arricchito nelle tappe e nei luoghi meno noti. Le visite
guidate prevedono il coinvolgimento del pubblico nell’intima
atmosfera  della  vita  quotidiana  degli  abitanti,  con  la
possibilità di condividere i meno noti spazi del cuore di
Spoltore.

Chi  vorrà  partecipare  sarà  accompagnato  da  guide  e/o
accompagnatori turistici. Il punto di ritrovo è la nuova sede
dell’infopoint presso la biblioteca comunale ‘Piero Angela’
(via Dietro le Mura, 10).Per informazioni e prenotazioni, per
entrambe le visite sia nel borgo che al Convento, il numero da
contattare è 353.4278621.

Alessandra Renzetti



PER  LA  CASA  NATALE  di
Francesco Paolo Michetti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Approvata  in  Consiglio  la  legge  finalizzata  alla
ristrutturazione  e  alla  riapertura  della  casa

Pescara, 4 agosto 2023. Questa mattina intendiamo esprimere la
nostra  più  viva  soddisfazione  per  l’approvazione
all’unanimità, nel corso del Consiglio Regionale tenuto nella
giornata di ieri, del progetto di legge “Riapertura e gestione
museale della casa natale di Francesco Paolo Michetti”, sita a
Tocco da Casauria.

Un’iniziativa lanciata a maggio dal Gruppo Consiliare “Insieme
in Comune Agorà di Tocco da Casauria” che ha trovato il voto
unanime di tutto il Consiglio regionale che oggi vogliamo
ringraziare sia per l’attenzione avuta nei nostri confronti,
sia per la celerità con cui è stato approvato il progetto.
Ringraziamo  poi  in  modo  particolare  i  consiglieri  Silvio
Paolucci  (PD),  Domenico  Pettinari  (5  stelle),  Vincenzo
D’Incecco (lega) e Antonio Blasioli (Pd) perché al nostro
appello alla sottoscrizione del progetto di legge dinanzi alla
Casa  di  Francesco  Paolo  Michetti  hanno  da  subito  dato  il
proprio assenso, venendo a Tocca da Casauria a sottoscrivere
la legge che poi hanno presentato.

Con questa legge, la Regione Abruzzo si impegna a finanziare
gli interventi di ristrutturazione necessari ai fini della
riapertura della casa natale di uno dei più celebri figli di

https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/04/per-la-casa-natale-di-francesco-paolo-michetti/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/08/04/per-la-casa-natale-di-francesco-paolo-michetti/


Tocco,  il  pittore  e  fotografo  ma  anche  senatore  a  vita,
Francesco Paolo Michetti. Dopo oltre dieci anni di chiusura al
pubblico  potrà  finalmente  tornare  a  disposizione  della
collettività.

Il contributo dell’importo di €. 40.000 verrà concesso dalla
Regione  Abruzzo  alla  Provincia  di  Pescara,  proprietaria
dell’immobile, e servirà per €. 30.000 per un intervento su un
solaio e per la definitiva messa a norma degli impianti e per
altri 10.000 €. per la successiva gestione che dovrà garantire
l’apertura della casa alle visite.

Un risultato figlio di un proficuo lavoro di squadra e un
importante  tassello  per  la  valorizzazione  del  nostro
territorio.  Presente  alla  conferenza  stampa  anche  il
Consigliere  regionale  Antonio  Blasioli  che  sottolinea
l’importanza del risultato ma anche le modalità con cui si è
ottenuto:  “mi  sento  di  rivolgere  un  ringraziamento  ai
consiglieri comunali di minoranza di Tocco da Casauria, che
preso atto del problema, non hanno atteso una soluzione che
non era in programma, ma hanno con impegno e dedizione scritto
materialmente  un  progetto  di  legge  e  invitato  tutti  i
Consiglieri  della  provincia  di  Pescara  e  il  Presidente
Marsilio a sottoscrivere questa proposta. Se l’importante è il
risultato, la verità vuole che si racconti come dopo alcuni
giorni dal deposito della proposta di legge dei consiglieri
oggi presenti, sia stato depositato un identico progetto di
legge, copiato anche nelle virgole, da parte del Presidente
Marsilio, da Fratelli d’Italia e da Forza Italia. Quando la
politica cerca distinguo anche sulle proposte positive non da
un  bel  segnale.  Fortunatamente  possiamo  dire  che  il  voto
unanime di un testo unico ha in parte riabilitato il Consiglio
regionale”.

Il Gruppo Consiliare Insieme in Comune Agorà di Tocco ora
chiede che la Regione stanzi velocemente i fondi e che la
Provincia esegua i lavori necessari alla riapertura di Casa
Michetti.



Giuseppe Cappoli, Adelmo Francesco Mariani e Nunzio Palmerini

ENTRA  NEL  VIVO  IL  XXIII
FESTIVAL  della  Lettera
d’Amore
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Il 6 agosto riconoscimento agli Uscitanord e a Luigi D’Agnese;
il 7 agosto don Aldo Bonaiuto premio alla bontà e un film di
Edoardo  Winspeare,  l’8  agosto  premiazione  della  XXIII
edizione;  9  e  10  agosto  teatro  e  danza

Torrevecchia Teatina, 4 agosto 2023. Domenica 6 agosto alle
ore 20 presso il PalazzoValignani è prevista la cerimonia di
premiazione  riservata  agli  studenti  delle  scuole,  giuria
formata  da  Anna  Crisante,  Monica  Ferri,  Maria  Cristina
Esposito, Giovanna Tacconelli, Barbara Verì. Nel corso della
manifestazione l’assegnazione del Trofeo della Lettera d’Amore
all’etnomusicologo Luigi D’Agnese e alla band degli Uscitanord
che  saranno  consegnati  da  Domenico  Di  Virgilio  e  dal
chitarrista  Lorenzo  Di  Marcoberardino  e  dalla  cantante
Marcella Di Pasquale.

Se l’anno scorso il Comitato organizzatore, per l’assegnazione
dei Trofei “Premio lettera d’amore”, si era concentrato sulla
sintassi e semantica del corpo, conferendo riconoscimenti a
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personalità  del  mondo  della  danza,  per  l’anno  2023  si  è
concentrato sulla relazione tra musica e amore, tra suono e
voce, individuando artisti che si sono espressi, nella loro
ricerca, in tale direzione. 

Per Luigi D’Agnese, etnomusicologo, studioso della tarantella
montemaranese, il rapporto tra musica e amore è passione… In
un’aria popolare locale: Sulillo mio (canto d’amore) raccolto
e  registrato  sul  campo  tanti  anni  fa,  in  due  strofe,  si
riporta una riflessione: “Sulillo mio ‘otta a calane, sulillo
mio ‘otta a calane vuoi vagliò… Porta ‘sta lettera, portala a
ninno  mio,  porta  ‘sta  lettera  portala  a  ninno  mio,  vuoi
vagliò…”  (Sole  mio,  tramonta,  Sole  mio,  tramonta  o
ragazzo/Porta questa lettera, portala al mio innamorato, porta
questa lettera, portala al mio innamorato o ragazzo/…)

In questi pochi versi del canto, si evince l’amore sconfinato
tra giovani, la nota interessante è che – in questo caso – è
la  ragazza  la  scrivente,  che  lavora,  perché  il  canto  si
eseguiva durante la mietitura.

L’amore è la cifra stilistica della musica degli Uscitanord e
il  rapporto  con  ne  deriva  non  è  inteso  soltanto  nel  suo
significato più semplice, come una dedica di un innamorato
alla persona amata, ma viene esplorato nel senso più puro e
sincero  del  termine,  così  come  ci  ricorda  la  stessa
definizione data da Emily Dickinson “Che l’amore sia tutto, è
tutto ciò che sappiamo dell’amore”.

Lunedì 7 agosto alle ore 18 presso il Palazzo Valignani prima
edizione del Premio Lettera d’Amore “alla Bontà” promosso con
i catechisti della parrocchia di San Rocco, giuria presieduta
da Don Nico Santilli, cui seguirà alle 21 la proiezione del
film  “La  vita  in  comune”,  all’aperto.  I  riconoscimenti
andranno a: Don Aldo Buonaiuto, Luca Fortunato, Andrea Rubino,
Elia Pegollo, Edoardo Winspeare. Ad assegnare loro i trofei:
Don Nico, parroco di San Rocco,  il Sindaco di Torrevecchia
Teatina Francesco Seccia, il Sindaco di Chieti Diego Ferrara,



l’Assessore  Pino  Lamonaca,  Erica  Toto  presidente  ANFFAS,
Gianluca Marchesani dell’AVIS, Marialaura Di Loreto del Centro
antiviolenza, il medico oncologo Domenico Genovesi, Massimo
Montebello (presidente C.R.I. Chieti), l’interprete Antonella
Perlino,  Ennio  Mincone,  Miriana  Giardinelli,  Denis  Iezzi,
Antonio Latino, Luca Magnacca.

Alle 21 sarà proiettato il film di Edoardo Winspeare, La vita
in comune, selezionato alla Mostra del Cinema di Venezia nella
sezione Orizzonti, vincitore del Premio CICAE.

Martedì 8 agosto alle 21 nel parco “San Karol” del Palazzo
Valignani, si svolgerà la cerimonia di premiazione della XXIII
edizione del “Premio Lettera d’Amore”, nel corso della quale
saranno  assegnati  riconoscimenti  a  Roberto  Pedicini,
doppiatore, attore, conduttore radiofonico e televisivo, Marco
Moresco, pianista, compositore e direttore d’orchestra, con
l’Orchestra  Sinfonica  Abruzzese,  l’Orchestra  Filarmonica
marchigiana,  l’Orchestra  sinfonica  di  Sanremo,  l’Orchestra
della  stagione  Lirica  teramana,  l’Orchestra  del  Teatro
Marrucino,  Taipei  Century  Chamber  Solists,  Plovdiv  State
orchestra, l’Orchestra dell’Accademia Musicale Pescarese. Dal
2018 è Direttore residente dell’Orchestra sinfonica Abruzzese.
Numerose le sue registrazioni, per la ABC Classic Australiana,
per la Dynamics una monografia su Hindemit, per la Brilliant
Classic l’integrale delle romanze da camera di Tosti; Mattia
Serra, professore al dipartimento di fisica dell’Università
della  California,  di  san  Diego,  Schmitt  Science  Fellow
all’Università  di  Harvard,  membro  del  comitato  direttivo
dell’UCSD  Center  for  Astrophysics  and  Space  sciences
Exoplanet,  collabora  con  il  Serra  Group  con  cui  sviluppa
metodi  e  modelli  matematici  basati  sui  dati  per  studiare
sistemi biologici e fisici complessi, per lo più definiti
attraverso serie di dati dinamici sperimentali. Questi sistemi
sono  tipicamente  non  lineari,  multi-scala  e  caotici,  e
richiedono  quindi  nuove  idee  per  1)  scoprire  al  meglio  i
meccanismi causali sottostanti dalla loro impronta sui dati, e



2)  prevedere  il  loro  comportamento  dai  processi  di  guida
essenziali; Pasquale D’Allevo, CEO della Ompa, una industria
conosciuta oggi a livello internazionale OMPA è un’officina
meccanica qualificata con oltre 47 anni di esperienza nella
produzione di attrezzature progettate su misura, servizi di
filettatura e servizi di lavorazione di precisione. Detiene le
principali Certificazioni Standard di Qualità e negli anni ha
conseguito le licenze per realizzare filettature brevettate
per  alcune  delle  quali  è  l’unica  officina  autorizzata  in
Italia.  OMPA  si  è  affermata  nel  settore  Energetico  e  in
particolare nel supporto a tutto il comparto dell’OIL&GAS, ma
anche delle nuove tecnologie di approvvigionamento energetico
come la geotermia.

Il 9 agosto il festival prosegue con uno spettacolo teatrale
della  Compagnia  dell’Arcadia  dell’Associazione  Kalos  dal
titolo “Dell’amore e dell’arte”. E’ una performance teatrale
dedicata ad alcuni tra i più grandi artisti . Vincent Van
Gogh,  Frida  Kahlo,Camille  Claudel,  Caravaggio,  Artemisia
Gentileschi, Michelangelo, prenderanno vita e racconteranno il
loro  vissuto  intimo,intenso  e  tormentato.  Arricchiranno  la
scena e il pathos gli allievi del corso di pittura della
maestra Daniela Ricciardi che dipingeranno in estemporanea e
gli allievi del corso di canto della maestra Letizia Triozzi,
accompagnati al pianoforte dal maestro Maurizio Chiavaroli.Il
coordinamento  e  la  regia  sono  di  Fabio  di  Cocco.  L’
ideazione,i  testi  e  la  scenografia  di  Daniela  Ricciardi,
presidente dell’associazione KALÓS.

Il 10 agosto seguirà uno spettacolo di danza dal classico al
contemporaneo della Scuola di Gabriella Parinelli, coadiuvata
dalle maestre Daniela Carosella ed Erika Morelli. La scuola,
vanto della cittadina di Torrevecchia, ha dato prova di sé
recentemente al Teatro Marrucino di Chieti e collabora con il
Comune di Francavilla nella realizzazione del Carnevale della
città.



ONE HEALTH AWARD: dal 13 al
15 ottobre 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Crocevia Mediterraneo è il tema della 2ª edizione dell’evento
sulla Salute Unica promosso dall’IZS dell’Abruzzo e del Molise

Teramo, 4 agosto 2023. Barriera naturale o spazio di incontro?
Confine tra continenti o ecosistema unico oltre che culla
della  civiltà  occidentale?  È  il  Crocevia  Mediterraneo  al
centro della seconda edizione di One Health Award (OHA) che si
svolgerà a Teramo dal 13 al 15 ottobre 2023.

One Health Award è l’evento annuale dedicato al tema della
Salute  Unica  che  quest’anno  ha  scelto  di  focalizzare  lo
sguardo sul Mare Nostrum. Luogo di scambio di popoli, culture,
animali, ma anche virus e batteri che di certo non conoscono
confini nazionali. Gli antichi miti e le stringenti questioni
dell’attualità,  gli  equilibri  geopolitici  e  le  questioni
sanitarie si intersecano come hanno fatto per millenni le
culture che si sono affacciate su queste acque.

Perché – rispondeva lo storico Fernand Braudel alla ricerca di
una definizione di questo mare – il Mediterraneo è «Mille cose
insieme. Non un paesaggio, ma innumerevoli paesaggi. Non un
mare, ma un susseguirsi di mari. Non una civiltà, ma una serie
di  civiltà  accatastate  le  une  sulle  altre,  insomma,  un
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crocevia  antichissimo.  Da  millenni  tutto  vi  confluisce,
complicandone  e  arricchendone  la  storia:  bestie  da  soma,
vetture, merci, navi, idee, religioni, modi di vivere».

Con  l’appuntamento  di  One  Health  Award  2023,  si  rinnova
l’impegno  dell’Istituto  Zooprofilattico  Sperimentale
dell’Abruzzo e del Molise per la diffusione di One Health, One
Hearth – Una Sola Salute, Un Solo Pianeta: la filosofia che
unisce medicina umana, medicina veterinaria ed ecologia nella
cura e prevenzione delle pandemie.

“Questo è l’obiettivo di OHA, che intendiamo perseguire con la
creazione  di  un  ampio  spazio  di  dibattito  pubblico  che
coinvolga per il secondo anno scienziati, decisori politici,
agenzie sovranazionali, ma anche protagonisti del mondo dello
spettacolo e dell’imprenditoria – spiega il Direttore Generale
dell’IZS di Teramo Nicola D’Alterio – Punti di partenza e
approcci anche diversi tra loro per arrivare alla sintesi di
Una Sola Salute. Far capire che per prevenire la diffusione
delle  malattie  bisogna  tutelare  la  salute  umana,  quella
animale e l’ambiente attraverso azioni interdisciplinari sul
piano sanitario, politico e non ultimo di pratica quotidiana”.

“Il nostro Istituto – conclude il DG D’Alterio – ha sempre
avuto  una  visione  olistica.  Abbiamo  lavorato  seguendo
l’approccio One Health per contrastare il Covid-19, la stessa
ottica ci guida nella creazione di partenariati e network
multidisciplinari  internazionali  con  il  fine  ultimo  della
Salute Globale, affrontando i bisogni delle popolazioni più
vulnerabili del sud del mondo sulla base dell’intima relazione
tra la loro salute, la salute dei loro animali e l’ambiente in
cui vivono. Le nostre attività di cooperazione internazionale,
basate sulla reciprocità e su una strategia non concorrenziale
ma collaborativa, sono concentrate nel bacino del Mediterraneo
e in Africa subsahariana. Prendo come esempio la Tunisia che
rappresenta un caso emblematico, una sorta di laboratorio:
negli  ultimi  anni  proprio  nel  Paese  nordafricano  abbiamo
espresso  tutta  la  nostra  potenzialità  di  cooperazione  e



ricerca  internazionale  in  ambito  One  Health,  attraverso
attività  capaci  di  coinvolgere  le  Organizzazioni
internazionali di riferimento (WHO, FAO, WOAH) e le Autorità
sanitarie nazionali”.

TORNA PESCASSEROLI LEGGE una
quinta  edizione  di  grandi
autrici e autori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

La rassegna di libri diretta da Dacia Maraini e organizzata da
Fiorella Graziani

Pescasseroli,  4  agosto  2023.  Il  cuore  storico  del  Parco
Nazionale d’ Abruzzo-Lazio-Molise, torna ad essere crocevia di
autori e libri dal 10 al 19 agosto. Saranno sei gli incontri
della quinta edizione di Pescasseroli Legge.

Si terranno all’aperto, a partire dalle 18.15, nel suggestivo
scenario  di  piazza  Umberto  I  con  la  partecipazione  della
direttrice artistica Dacia Maraini, in dialogo con gli autori.
Dalla  narrativa  alla  saggistica  saranno  tanti  i  temi  in
discussione con uno sguardo attento a quanto sta accadendo in
Italia e nel mondo. La direzione organizzativa della rassegna
è  affidata  a  Fiorella  Graziani,  con  il  supporto
dell’Associazione  Pescasseroli  È  W.  La  manifestazione  è
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patrocinata dal Comune di Pescasseroli (AQ).

La rassegna prenderà il via il 10 agosto con la storia di un
grande protagonista della cultura italiana: Ennio Flaiano. Con
Dacia Maraini sul palco ci saranno Renato Minore e Francesca
Pansa  che  l’hanno  raccontato  tra  giornalismo,  letteratura,
cinema e vita privata nel bel libro Ennio L’alieno: i giorni
di Flaiano. (Mondadori).

L’ 11 agosto Pescasseroli Legge ospiterà la neuroscienziata
Michela Matteoli con il suo libro Il talento del cervello.
Dieci lezioni facili di neuroscienze (Sonzogno).

 Il 13 agosto Stefania Battistini, giornalista inviata del
tg1, parlerà del suo coraggioso saggio. Una guerra ingiusta
racconti e immagini dall’Ucraina sotto le bombe (Piemme).

Il  17  agosto  sarà  la  volta  della  scrittrice  italiana  di
origine  somala  Igiaba  Scego  che  presenterà  Cassandra  a
Mogadiscio (Bompiani).

Il 18 agosto tornerà a Pescasseroli il filosofo e teologo Vito
Mancuso con il saggio Etica per giorni difficili (Garzanti).
Sempre venerdì 18 agosto alle ore 21.15, presso l’Abbazia
Santi Pietro e Paolo, è in programma il Concerto Coro Decima
Sinfonia di Pescasseroli diretto dal Maestro Anna Tranquilla
Neri.

Pescasseroli  legge  si  concluderà  il  19  agosto  con  Angela
Mauro,  corrispondente  per  Huffpost  da  Bruxelles,  che
affronterà temi di politica europea attraverso il suo saggio
Europa  sovrana  –  La  rivincita  dei  nazionalismi,  con  la
prefazione di Lucia Annunziata (Feltrinelli).

A moderare gli incontri saranno i giornalisti: Maria Rosaria
La Morgia, Domenico Ranieri, Flavia Capone, Eugenio Murrali,
Luca Zipoli.

Le letture saranno a cura di: Andrea Casanova Moroni, Barbara



Amodio, Alice De Matteis, Alessandro Scafati.

NUMERI DA RECORD nello scalo
abruzzese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Collegamento Linate, perdita enorme in termini di connettività
territoriale per tutta la regione Abruzzo

Pescara, 4 agosto 2023. “Il collegamento con Milano Linate,
data la sua strategicità come hub, rappresenta una perdita
enorme in termini di connettività territoriale per tutta la
regione Abruzzo. Abbiamo subito questa scelta unilateralmente
da  parte  della  compagnia  e  appare  molto  difficile
nell’immediatezza poter ripristinare alle condizioni attuali
la destinazione”. Così Vittorio Catone, presidente della Saga,
questa mattina in conferenza stampa è intervenuto per fare
chiarezza attorno alla cancellazione da parte della compagnia
Ita dei voli da e per Abruzzo Airport.

“Per cercare di evitare quanto accaduto abbiamo aperto un
dialogo  con  la  compagnia  –  ha  proseguito  Catone  –  ma  la
modifica degli assetti dei vertici di Ita attualmente in corso
e legata all’entrata nella compagine societaria di Lufthansa
ha di fatto reso vani tutti gli incontri svolti sino ad ora e
posto una sospensione momentanea sulla trattativa”.
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L’incontro con la stampa è stato l’occasione anche per fare
luce  attorno  alla  questione  della  figura  del  direttore
generale e dell’accountable manager da più di un anno vacante.
“Innanzitutto,  occorre  scindere  la  figura  del  direttore
generale da quella dell’accountable manager – illustra Catone
–  Negli  ultimi  12  mesi  abbiamo  avuto  un  accountable
certificato e accettato da Enac, in via provvisoria, che ha
mandato avanti lo scalo, l’ingegner Donato Rapino (che è anche
safety  manager),  individuato  tra  le  risorse  umane  della
struttura aeroportuale”, spiega Catone. In questi 12 mesi, la
struttura è stata senza un direttore generale, e le deleghe
sono state ricoperte dal presidente Catone.

“Un’altra  differenza  su  cui  bisogna  fare  chiarezza  è  tra
concessione  e  certificazione:  la  prima  conferisce
l’affidamento di tutti i servizi che si svolgono nell’intero
sistema aeroportuale, ivi comprese le infrastrutture, mentre
la  seconda  identifica  nel  gestore  aeroportuale  (Saga)  il
soggetto al quale viene conferito il compito di amministrare e
di  gestire  le  infrastrutture  aeroportuali,  insieme  alla
gestione  di  tutti  i  servizi  che  si  svolgono  al  proprio
interno,  in  regolarità  e  sicurezza.  Tali  attività  sono
attestate dalla certificazione rilasciata dall’Enac attraverso
il Certificato di Aeroporto. La concessione non è a rischio
per nessun motivo, così come per la certificazione abbiamo
dimostrato che in 12 mesi, pur se in assenza del direttore
generale, abbiamo rispettato il manuale delle operazioni.  Ora
però data la temporaneità dell’incarico di accountable manager
occorre trovare una soluzione definitiva, consapevoli che la
struttura è sottodimensionata”.

Al  vaglio  oggi  ci  sono  poche  ipotesi,  tra  cui  il  CdA  e
l’Assemblea dei Soci dovranno decidere entro pochissimo tempo.

“Bisogna iniziare a ragionare senza il direttore generale –
chiarisce Catone – in quanto la sua individuazione ha tempi
troppo  dilatati  che  mettono  a  rischio  la  certificazione
aeroportuale  e  chiunque  deve  agire  per  scongiurare  questo



rischio.  Proporrò  al  CdA  –  annuncia  il  presidente  –  di
rafforzare  l’intero  Manpower  dell’azienda  e  utilizzare  al
meglio tutte le risorse interne della Saga, che in questo
anno, sotto la mia direzione, hanno dimostrato di far crescere
la società sotto tutti i punti di vista. Parallelamente, a mio
avviso  va  ufficializzata  la  figura  dell’amministratore
delegato come figura apicale dell’intera società”.

La  summer  2023  ha  portato  allo  scalo  abruzzese  numeri  da
record. Solo nel mese di luglio, i passeggeri registrati sono
stati 102.099 passeggeri, con un incremento del 17 per cento
rispetto agli 87.132 del 2022. Complessivamente da gennaio a
luglio sono stati 509.692 i passeggeri che hanno scelto di
volare da e per Abruzzo Airport. Nello stesso periodo 2022 i
passeggeri sono stati 391.306 e cioè con il +30% rispetto al
2022.

“In  questo  anno  –  rivendica   Catone  –  tutti  i  parametri
numerici  sono  migliorati,  dal  numero  dei  passeggeri,  al
retail, al parcheggio”.

IL  CACIO  MORRA  l’eredità
ritrovata  della  pastorizia
della Maiella
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023
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Oggi l’evento di lancio

Roccamorice, 4 agosto 2023. L’Abruzzo è terra di transumanza,
si sa. Ma c’è un’altra pastorizia, che difficilmente si trova
nei documenti storici, poco raccontata nei libri, quasi mai
citata nelle poesie, meno nota delle migrazioni di armenti
dannunziane,  che  invece,  per  secoli,  silenziosamente,  ha
popolato le valli e i pendii delle nostre montagne di pecore,
capre, pastori, saperi e fatiche dell’uomo.

Si tratta della pastorizia non transumante, di quella prassi
antichissima di riunire le poche capre e pecore possedute da
ciascuna famiglia dei nostri paesi, in morre, greggi di circa
300 capre e pecore che venivano condotte nelle vallate della
Maiella  (e  non  nei  ricchi  pascoli  di  quota,  destinati  ai
grossi  proprietari  armentizi,  i  locati  della  transumanza):
esse  assicuravano  la  giusta  quota  di  formaggi  a  tutti  i
piccoli proprietari, secondo le regole non scritte di una
turnazione che si fondava sulla misurazione del latte che,
insieme, tutti facevano nel giorno in cui si ammorravano le
pecore e si consegnavano ad un unico pastore, che ne avrebbe
avuto custodia per la stagione di pascolo.

Da queste morre di capre e pecore, tutte le famiglie dei paesi
della  Maiella  ottenevano  il  formaggio,  misto,  pecorino  e
caprino, appunto, che veniva riposto in cantina e consumato
quotidianamente.

Gli Allevatori della Montagna Madre insieme al Parco Nazionale
della Maiella, hanno riscoperto e ritrovato questo formaggio,
il Cacio delle morre, ne hanno ricordato i metodi tradizionali
di  produzione,  ne  hanno  fissato  i  parametri,  fedeli  alla
memoria dei padri, lo hanno riportato su un disciplinare di
produzione, adeguato ai nostri tempi e alla normativa di legge
e gli hanno dato un marchio. Un marchio che riconosce un
valore  di  identità,  di  comunità,  di  sostenibilità  e  di
qualità.



I piccoli allevamenti della Maiella, accreditati dal Parco,
mediante un’agenzia di certificazione indipendente, con i loro
caseifici  aziendali,  sono  oggi  luogo  funzionale  di
riqualificazione  ambientale,  con  la  tutela  degli  ambienti
pascolivi, di coesistenza, perché esercitano quotidianamente
la cura e l’attenzione necessaria che li rende, quasi sempre,
non vulnerabili agli attacchi dei predatori, di valorizzazione
territoriale, perché esprimono il legame al territorio che è
necessario a qualificare l’offerta turistica.

Il Parco Nazionale della Maiella è lieto di poter annunciare
che  oggi  pomeriggio,  4  Agosto,  nel  centro  storico  di
Roccamorice, l’ultimo paese che abbia conservato, fino a pochi
anni fa, la presenza di una morra funzionante come nei tempi
passati, si terrà l’evento di presentazione del Cacio Morra e
delle iniziative di certificazione di qualità dei caseifici
degli Allevatori della Montagna Madre.

Oggi pomeriggio alle ore 17:00 è prevista la Conferenza di
presentazione e la mostra mercato con le aziende del Parco,
alle ore 19:30 una degustazione guidata con il Cacio Morra,
prodotti del territorio e Vini Vola Volé Park e, a seguire, un
concerto di musica popolare con reading letterario di Cunta
Terra.

I LAVORI DI RICOSTRUZIONE del
nuovo ponte Guastacconcia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023
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Incontro pubblico di presentazione lunedì 7 agosto ore 17.30
Paglieta

Paglieta, 4 agosto 2023. Si terrà lunedì 7 agosto, alle ore
17:30 nel teatro comunale in via Sandro Pertini, l’incontro
pubblico  di  presentazione  dei  lavori  di  ricostruzione  del
nuovo  ponte  Guastacconcia  lungo  la  SP  97  Bonifica  di
Mozzagrogna, crollato nel febbraio 2022. L’importo complessivo
dell’intervento  di  costruzione  del  nuovo  ponte  sul  fiume
Sangro è pari a 3.350.000 euro; i lavori della ricostruzione
del nuovo ponte sono stati affidati alla ditta Tenaglia srl di
Casoli mentre alla ditta D’Amico sono stati affidati i lavori
di messa in sicurezza della pila nell’alveo del fiume.

Interverranno all’incontro il presidente della Provincia di
Chieti,  Francesco  Menna,  il  sindaco  di  Paglieta  Ernesto
Graziani, il dirigente del settore viabilità della Provincia
di  Chieti,  Paola  Campitelli,  il  responsabile  dell’ufficio
tecnico del Comune di Paglieta Antonio Peschi, il progettista
e direttore dei lavori Italo Bona e i rappresentanti delle
ditte  incaricate  di  avviare  a  breve  i  lavori,  D’Amico  e
Tenaglia srl.

IL SENSO RELIGIOSO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023
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Lunedì 7 Agosto in Piazza Giovanni XXIII di Giulianova alle
ore 21:30

Giulianova, 4 agosto 2023. All’interno dei festeggiamenti di
Maria SS.ma del Portosalvo che si terranno dal 6 al 13 agosto
a Giulianova, ci sarà l’incontro dal titolo Il Senso Religioso
Presentazione e testimonianze del testo di Don Luigi Giussani
con prefazione di Jorge Mario Bergoglio.

PARTECIPANO:

Prof. Gianpaolo Massetti – Scuola “Libera… Mente” – Roseto

Prof.ssa Tilde Di Stefano – Liceo Scientifico “Masci” – Chieti

Dott. Fabrizio Meo – Imprenditore

Avv. Claudio Iaconi

MODERA:

Avv. Fabrizio Straccialini

Si chiede la massima diffusione.

Si allega la locandina e il programma della festa.

IL LIBRO

Il senso religioso è il primo volume del PerCorso, nel quale
Giussani  riassume  il  suo  itinerario  di  pensiero  e  di
esperienza. Il libro identifica nel senso religioso l’essenza
stessa della razionalità e la radice della coscienza umana. Il
senso  religioso  si  colloca  secondo  l’Autore  a  livello
dell’esperienza elementare di ciascun uomo, là dove l’io si



pone domande sul significato della vita, della realtà, di
tutto ciò che accade. È la realtà, infatti, che mette in moto
gli  interrogativi  ultimi  sul  significato  esauriente
dell’esistenza. Il contenuto del senso religioso coincide con
queste  domande  e  con  qualunque  risposta  a  queste  stesse
domande.

Monsignor Giussani guida il lettore alla scoperta di quel
senso originale di dipendenza che è l’evidenza più grande e
suggestiva per l’uomo di tutti i tempi. Nell’ultimo capitolo
del libro Giussani introduce l’ipotesi della rivelazione, che
cioè  il  Mistero  ignoto  prenda  l’iniziativa  e  si  faccia
conoscere incontrando l’uomo.

Il cristianesimo ha a che fare con il senso religioso proprio
perché  si  propone  come  risposta  imprevedibile,  eppure
pienamente  ragionevole,  al  desiderio  dell’uomo  di  vivere
scoprendo e amando il proprio destino.

LA PREFAZIONE DI BERGOGLIO

La prefazione di questa nuova edizione de Il senso religioso è
il testo dell’intervento dell’allora Arcivescovo Bergoglio in
occasione  della  presentazione  dell’edizione  spagnola  de  Il
senso religioso nel 1998 a Buenos Aires. Disse Bergoglio: “Il
senso religioso non è un libro a uso esclusivo di coloro che
fanno parte del movimento; neppure è solo per i cristiani o
per i credenti. È un libro per tutti gli uomini che prendono
sul serio la propria umanità. Oso dire che oggi la questione
che dobbiamo maggiormente affrontare non è tanto il problema
di Dio – l’esistenza di Dio, la conoscenza di Dio –, ma il
problema  dell’uomo,  la  conoscenza  dell’uomo  e  il  trovare
nell’uomo stesso l’impronta che Dio vi ha lasciato perché egli
possa incontrarsi con Lui”.

LA SCUOLA DI COMUNITÀ

La Scuola di comunità è lo strumento educativo fondamentale di
chi partecipa al movimento di CL. Consiste nella meditazione



personale di un testo, cui seguono incontri comunitari. Il
lavoro è concepito proprio come una scuola: ha per metodo il
paragone tra la proposta cristiana e la vita, per verificare
come la fede risponde alle esigenze dell’uomo in ogni aspetto
della realtà. La partecipazione è libera e proposta negli
ambienti di vita, di studio e di lavoro.

L’evento è organizzato da Comunione e Liberazione e da BUR-
Rizzoli.

NOTTE FIABA scrittura per le
emozioni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

Se vi raccontassi una storia fantastica, che storia sarebbe?

Pineto, 4 agosto 2023. Sabato 6 agosto 2023 dalle ore 21:00
nella splendida Sala Corneli di Villa Filiani a Pineto si
terrà  “Notte Fiaba – scrittura per le emozioni” a cura di
Beniamino Cardines e Margherita  Bonfilio. In collaborazione
con il Comune di Pineto e l’Assessorato alla Cultura, la Pro
Loco  e  il  Club  del  Libro  di  Pineto,   i  Caffè  Letterari
d’Italia e d’Europa, OL/Officine Letterarie Pescara.

Una  serata  speciale  tra  letteratura  e  arti  visive,  con
performance e giochi letterari di gruppo. Faremo un focus
sulla  fiaba,  sulle  storie,  sulla  narrativa  che  racconta
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emozioni e libertà.

Due  autori  abruzzesi  di  spicco,  Beniamino  Cardines  e
Margherita  Bonfilio,  a  promuovere  l’iniziativa  che  vuole
rimettere  al  centro  della  lettura  e  della  scrittura  le
emozioni, lo sguardo dei più piccoli che diventa storia e
sensibilità  per  i  più  grandi,  valori  condivisi,  focolare.
Beniamino Cardines scrittore pluripremiato, proclamato “Autore
dell’anno  2023”  da  LFA  Publisher  Italia-Spagna,  nonché
“Scrittore ecologico d’eccellenza nazionale” Premio Alter News
Press 2023, Figec (Federazione Italiana Giornalismo Editoria
Comunicazione)  e  Radio  Luce  Abruzzo  InBlu2000.  Margherita
Bonfilio,  scrittrice  e  poetessa,  docente  esperta  in
comunicazione  multimediale,  reduce  dai  successi  di  Casa
Sanremo Writers 2022.

Tra gli scrittori e artisti invitati che interverranno, alcune
delle voci più originali della narrativa e poesia abruzzese:
Antonio  Lera,  poeta  e  psicoterapeuta,  candidato  al  Premio
Nobel per la Letteratura 2023; Angela Curatolo, giornalista e
conduttrice  radiofonica;  Giulia  Madonna,  poetessa;  Tania
Santurbano,  poetessa;  Alessio  Scancella,  poeta;  Annarita
Pasquinelli,  promotrice  culturale;  Manuela  Silverii  Monti,
performer; Mimmo Sarchiapone, artista visivo; Viola, Mario,
Oreste Andalò e il progetto “L’Elefante Blu” che sostiene
l’AISMME (Associazione Italiana Sostegno Malattie Metaboliche
Ereditarie).

Margherita Bonfilio, scrittrice e docente: “La letteratura per
l’infanzia è senza dubbio di basilare importanza, influenza il
cervello,  l’intelligenza  e  la  formazione  dell’individuo.
Presento  “Storie  Fantastiche”  edito  da  A&A  Marzia  Carocci
Editore. Racconti per sognare, vivere e ricordare. L’invito è
sempre a valorizzare le esperienze, a guardarsi intorno e
osservare  il  mondo  con  lo  sguardo  dei  bambini,  con  una
innocenza  ritrovata  che  può  sicuramente  aiutare  anche  gli
adulti a ritrovare pace equilibrio serenità.”



Beniamino Cardines, scrittore e giornalista (Autore dell’Anno
2023):  “Con  la  mia  scrittura  provo  ad  accendere  fari  su
aspetti  meno  evidenti  e  visti  della  vita  quotidiana.  C’è
sempre un progetto, la scrittura oggi ha bisogno di porsi
delle  mission  sociali.  Presento  “Sirena  Bambina”  da  poco
uscito per le Edizioni SanPino di Torino, un grande omaggio al
mare, una dichiarazione d’amore alla vita. Se è vero che la
letteratura aiuta a vivere e ad affrontare meglio la vita e le
storie  della  vita,  allora  promuoverla  diventa  un’azione
culturale socialmente utile. ”

COLLETTIVA  D’ARTE
Contemporanea Internazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 4 Agosto 2023

EstArte Maglianese 2023

Magliano de’ Marsi, 4 agosto 2023. L’arte invade Rosciolo per
la prima collettiva d’arte contemporanea internazionale. Il
borgo autentico abruzzese apre le porte agli artisti che con
le loro opere esposte racconteranno angoli, persone e luoghi,
con diverse tecniche pittoriche e no.

L’evento, promosso dal Comune di Magliano, si terrà nella
chiesa di San Sebastiano in Rosciolo dal 6 al 15 agosto.
L’inaugurazione della mostra avverrà il 6 alle ore 18:00, con
una  cerimonia  che  sarà  aperta  dal  saluto  del  Sindaco
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Pasqualino Di Cristofano e del Parroco Don Emidio Cerasani. A
seguire il concerto tenuto dal Duo Luigi De Simone e Antonella
Gentile.

La mostra sarà visitabile dal 6 al 15 agosto dalle ore 10:00
alle  ore  13:00  e  dalle  ore  16:00  alle  ore  20:00.  Sarà
possibile  visitarla  anche  fuori  dall’orario  indicato
rivolgendosi ad Agata Zamojska, pittrice e curatrice della
mostra, contattandola al numero 334-1469565.

Verranno esposte opere di grande spessore. Gli artisti, le cui
opere rimarranno esposte per l’intero periodo, sono: Mario
Carattoli, Pasquale Cordi, Vincenzo Corsi, Giuseppe Di Cosimo,
Adelmo Di Felice, Antonella Gentile, Renato Mancini, Valter
Pistininzi, Patricia Mabel Rossetti, Oksana Shchyrba, Valenti
na Valentini e Agata Monika Zamoiska.


